## ■ Einen Tag lang "Banker" sein

## 14 Schülerinnen und Schüler des Peter-Joerres-Gymnasiums waren zum Praxistag in der Kreissparkasse Ahrweiler



Studiendirektorin Anja Husemeyer (2.v.r.) vom PJG und KSK-Weiterbildungsleiter Michael Bick (I.) schauen den Schülerinnen und Schülern beim Praxistag über die Schulter. Foto: Vollrath

Zum dritten Mal bot die Kreissparkasse Ahrweiler (KSK) den Schülerinnen und Schülern der Jahrgangsstufe 9 des Peter-Joerres-Gymnasiums (PJG) einen Tag als "Banker" an. Die jungen Leute nutzen den unterrichtsfreien Tag während der mündlichen Abiturprüfungen, um freiwillig in den Beruf Bankkauffrau/-mann hineinzuschnuppern. Was haben die Schülerinnen und Schüler beim Praxistag erlebt? Für die Schülerinnen und Schüler war es sehr spannend, einen Blick hinter die Kulissen der Geschäftsstellen und Kompetenzcenter der KSK zu werfen. Dabei konnten sie einen Eindruck gewinnen, was sich hinter dem Berufsbild Bankkauffrau/mann verbirgt, und das vom Servicemitarbeiter bis zum schäftsstellenleiter, vom Kundenbis zum Baufinanzieberater rungsberater. Keiner von ihnen hatte dabei mit der Fülle an Aufgabenfeldern gerechnet, die in einem Universalkreditinstitut anfallen. Unbezahlbar an diesem Tag war das Gefühl, einmal auf dem Chefsessel zu sitzen. Interessierte Bewerber für ein Praktikum als Bankkauffrau/-mann oder als Kauffrau/-mann für Versicherungen und Finanzen können sich bei der KSK über das Onlineportal Internetseite www.ksk-ahrweiler.de bewerben.